

PRESENTACION FUNDACION INCUBADORA DE EMPRESAS

Facultad de Ciencias Económicas

12-6-2011

Como cierre de las actividades del semestre de la Cátedra Aplicaciones y Formulación de Proyectos de Inversión, dio una conferencia el pasado martes el Lic. **Gabriel Petrone (Gerente de la Fundación Incubadora de Empresas)** en el aula F de la Facultad.

La presentación del Lic. Petrone estuvo a cargo de la Lic. Silvia Aisa (profesora de la cátedra) quien destacó la amplia trayectoria de Petrone y recordó también a los alumnos el esfuerzo que año a año se hace desde el dictado de esta materia optativa Aplicaciones y Formulación de Proyectos de Inversión, para acercarles experiencias concretas y enriquecedoras a quienes la cursan.

El Lic. Gabriel Petrone comentó a los alumnos de la cátedra que FIDE es una institución sin fines de lucro que tiene como misión detectar, acompañar y promover emprendedores de la ciudad de Córdoba con ideas innovadoras o emprendimientos en marcha. Esta institución considera al emprendedor como la persona capaz de transformar su comunidad y entiende que su misión crea valor social.

La Fundación para la Incubación de Empresas, destacó Petrone, nació en 1995 con el objetivo de promover el desarrollo económico y social local, estimular proyectos innovadores y facilitar la investigación y transferencia de tecnología a las empresas. Está conformada por la Municipalidad de Córdoba, la Universidad Nacional de Córdoba y la Universidad Tecnológica Nacional Regional Córdoba, como una entidad civil sin fines de lucro, independiente de sus miembros fundadores, con autorización para actuar como persona jurídica.

Entre los antecedentes principales, Petrone contó que en 11 años, FIDE ha acompañado 108 proyectos innovadores. Trece se han consolidado como empresas, generando 426 puestos de empleo y facturando 17 millones de pesos en el último año, en el mercado local, regional e internacional.

Los proyectos seleccionados de un proceso de Pre Incubación, acceden a su sistema de incubación de empresas, obteniendo la Referencia Empresa FIDE (REF) a través de su Red de Emprendedores. En el proceso de Pre Incubación, los emprendedores seleccionados inician un proceso que consiste en la ejecución del plan de negocios inicial y demostración de habilidades emprendedoras en un lapso no mayor a tres meses de duración. Al cabo de este proceso, deben contar con el primer producto, prototipo o cliente y adecuar el plan de negocios al proceso de incubación, es decir, formular un plan de negocios trianual.

Los emprendedores con proyectos evaluados como potencialmente viables, en el proceso de pre-incubación, ingresan al sistema de incubación de FIDE. Durante tres años, tienen acceso a infraestructura subsidiada y asesoramiento técnico relacionado al proyecto, redes de capacitación e información empresarial y participación en ferias, eventos y convenciones.

En ese espacio, los emprendedores participan de la sinergia que proporcionan las relaciones y las actividades comunes con sus iguales, estimulando y potenciando su actitud emprendedora.

Del mismo modo, la institución se convierte en un sólido soporte para contener y acompañar el desarrollo del proyecto brindando la Referencia Empresa FIDE (REF) como garantía social del proceso de incubación.

Su mensaje fue que se puede emprender, se puede empezar en cualquier momento y recomendó a los alumnos, que si están decididos, es preferible empezar lo más pronto posible. El hecho de ser joven, ser soltero, no tener mayores obligaciones, hace que se puedan asumir más riesgos con menos consecuencias en el corto plazo. "Siempre hay errores al inicio, pero de ellos se aprende y no hay que tenerle miedo a equivocarse", fue su frase final.



Lic. Gabriel Petrone durante su exposición

Al final de la charla del Lic. Petrone, comenzó la presentación y defensa de los trabajos realizados por los alumnos durante el cursado de la cátedra, y que son exigibles como condición de regularidad de la materia. Durante este año, los auxiliares y adscriptos de la cátedra evaluaron alrededor de 70 proyectos, muchos de los cuales tuvieron la posibilidad de hacer una presentación oral del trabajo grupal durante esta jornada. Las presentaciones se completaron también durante el miércoles 13 de Junio.



Grupo de alumnos presentando su proyecto